



**5239 zahlende Gäste wurden am Wochenende bei der Badischen Weinmesse in Offenburg gezählt.** Foto: Peter Heck

## 111 Besucher mehr bei der Badischen Weinmesse

*Veranstalter melden bis Sonntag exakt 5239 Gäste*

**Offenburg** (red/tom). Die Messe Offenburg-Ortenau hat die Badische Weinmesse vom Wochenende mit 5239 zahlenden Gästen bilanziert. Ein Jahr zuvor waren es 5128. Mehr als 1000 Weine und Spirituosen von 95 badischen und portugiesischen Wizern und Brennern boten einen Querschnitt an Vielfalt und Qualität (wir berichteten). Neben den badischen Spitzenzeugnissen waren insbesondere die weltberühmten Portweine der Gastregion Douro ein Highlight für die Besucher.

Tradition hat bei der Badischen Weinmesse auch die Wahl des Besucherweins. In diesem Jahr standen 15 halbtrockene Müller-Thurgau-

Weine in einer Blindverkostung zur Auswahl. Den ersten Platz erreichte der Qualitätswein 2015 vom Weingut Siegbert Bimmerle.

### 2017 »Baden Spirits«

Die nächste Badische Weinmesse findet am 6. und 7. Mai 2017 statt. Dann wird es eine Neuerung geben: Erstmals ist geplant, dass sich die Anbieter von Spirituosen eigenständig unter dem Titel »Baden Spirits« präsentieren. Die Projektleiterin der Badischen Weinmesse, Inna Oster, freut sich über diese Entwicklung: »Die Baden Spirits stehen für den heutigen Zeitgeist und die Lebensart und passen damit perfekt zur Weinmesse.«